
学校名

記録者

重田廣幸・新井清一・石坂督予・黒柳光男・髙橋アヅサ・中村直子・村上敬一

若尾美暢（校長）

中西賢（副校長）

　

日時

会場 校長室・多目的室

【協議・報告内容】

〈人権尊重教育について〉
　自己肯定感を高めるために「褒めること」だけをした結果、失敗できないと感じる子どもが増えたという
データがある。やったことを承認する・見てあげると良い。様々なことにチャレンジしていくと、自ら行動できる
子が増えていく。そのため、生徒に対する言葉かけを見直す必要もある。

〈道徳授業地区公開講座〉
　生徒達は、レベルの高い内容で協議ができていた。協議会の参加人数が少なく、今後は進め方を変える
ことも必要ではないか。地協連や青少年委員会と連携してもいい。

〈７月２５日の教員との意見公開会を終えて〉
　　先生方は熱意をもって授業を行っている。しかし、生徒や保護者との認識に差があるように感じる。もう
少し、深いところの話ができると良い。授業において、状況（指導内容）の説明はできるが、その状況の改善
（課題解決向けて何をするべきかを考えさせたりする）まではできていないように捉えられた。

次回の会議日程

2024/10/17　13:00～

学校運営協議会

【報告内容】

傍聴者人数

出席者（学校）

①会長挨拶･･･第五期の最後です。ありがとうございました。「すぎなみCSみらい会議」が１１/１８（月）１８:３
０より実施されます。各校２名まで参加できます。
　
②近況報告（副校長）･･･今年度、「人権尊重教育推進校」となり、夏期休業期間中に研修を行いました。生
徒のことを「認める」指導を実践していきます。９月は、セーフティ教室や道徳地区公開講座などの教育活動
を行いました。

③学校支援本部の活動について･･･８/２４の方南エイサーの日に、けいおんサークルの発表がありました。
発表に向けてに準備も生徒が自主的に行い、達成感を感じられる発表になりました。土曜まなび場にて、英
検対策などを行い合格率は１００％になっています。地域や近隣小学校でのボランティア活動を、７月から５
回行いました。ボランティア活動を通して大きく成長した生徒がいます。３年間継続したいと意気込む生徒も
増えてきました。

④CSだよりについて･･･今年度は１回のみ　A４版４ページで作成予定

⑤教員との意見交換会を踏まえて（下記）

出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並区立泉南中学校

中西賢

開催日時

開催場所　

2024/9/25 15:30～17：00

泉南中学校2階校長室

様式２


	様式２

